



EL CONVENIO PERMITIRÁ TRABAJAR EN EL TEMA DE LAS PRÓTESIS.

H. Clínico inaugura cirugías de rodillas con brazo robótico

SALUD. Esto permitirá reducir al mínimo el riesgo de complicaciones.

Un hito trascendental para la medicina regional marcó el Hospital Clínico Viña del Mar, luego de firmar un convenio con Stryker y Sports MD, posicionándose como la primera institución de salud en la región en incorporar la innovadora tecnología Mako SmartRobotics™.

Este sistema permite realizar cirugías de prótesis de rodilla y de cadera asistidas por brazo robótico, marcando un antes y un después en la atención médica y quirúrgica.

El Dr. Humberto Verdugo, traumatólogo de Sports MD y Hospital Clínico Viña del Mar indicó que “estamos muy orgullosos de ser los primeros en la región en implementar esta tecnología que nos permitirá planificar cada cirugía de manera personalizada, adaptándola a las necesidades

específicas de cada paciente”.

PRECISIÓN Y SEGURIDAD

La tecnología Mako SmartRobotics™ permite planificar cada procedimiento con detalles milimétricos, logrando reducir al mínimo el riesgo de complicaciones, garantizar una recuperación más rápida y asegurar resultados óptimos y duraderos. “Como cirujano que lidera esta tecnología, mi compromiso es ofrecer un procedimiento más seguro, eficaz y personalizado”, añadió el Dr. Verdugo, que ayer realizó la primera cirugía con esta tecnología.

“Con esta incorporación, Hospital Clínico Viña del Mar da un paso adelante en la transformación del cuidado de la salud, consolidándose como líder en tecnología médica en la región”, dijeron mediante un comunicado. ☞